



EXMINISTRA CON LA MISMA RECETA DE JEAUSTIN CAMPOS

DOSIS PARA KARLA



El mandatario elogió la labor de Karla González. ARCHIVO

◆ **SHIRLEY SANDI**
ssandi@lateja.co.cr

No había terminado Karla González de renunciar al MOPT cuando ya los ticos estaban listos para empezar a vacilar con su esperada salida.

El estudiante Jorge Arrones hizo su propia versión del juego Pateen a Jeau Justin Campos y ahora en lugar de ver la cara del técnico del Saprissa la que sufre con las patadas es la exministra.

“Este juego lo inventé para vacilar con los amigos y que puedan jugar las personas para que se desquiten del colerón, porque no es posible que la Karla no pudiera arre-

glar la platina del Virilla o mandar a revisar un puente tan malo”, dijo mordido.

El juego está disponible en la página http://www.pictogame.com/en/play/game/4Pw7r4w2hLM1_pateen-a-karla.

Fue “cualquier error”. A las 6 p.m. de ayer el presidente Oscar Arias anunció que aceptaba la renuncia de González, luego de reunirse con ella en dos ocasiones y tratar de persuadirla para que se quedara.

Con una carta donde asegura que ya nadie va a querer ser funcionario público porque están bajo el ojo de la crítica, el mandatario la-

menta la salida.

“Es patológica la delectación con que se mancilla la honra ajena en Costa Rica, con que se somete a personas honestas a un juicio público dantesco, en que se lanzan acusaciones que uno dudaría formularle a un delincuente. En nuestro país cualquier error se paga con ser el protagonista de un circo romano. No debe de extrañarnos que cada vez haya menos personas dispuestas a entrar a la Administración Pública”, dice el documento presidencial, que para los diputados de oposición llegó muy tarde, ya que criticaron la lentitud de don Oscar Arias para aceptar la renuncia de González.